

Meung-sur-Loire

Le Festival des orgues lancé à la collégiale

Publié le 08/10/2024



Quatuor de flûtes traversières de l'école de musique. © Droits réservés

Meung-sur-Loire. Festival des Orgues. Samedi soir, la collégiale de Meung-sur-Loire accueillait le premier concert du Festival des orgues en Pays Loire Beauce. Corinne Sertillanges, soprano, et Jean-Pierre Griveaux, organiste, ont interprété des extraits d'œuvres, notamment de Mozart, Vivaldi, Haendel et Bach. Depuis 2011, ils forment un duo de grande qualité, où l'orgue et la voix s'unissent.

En première partie, le public a aussi apprécié le quatuor de flûtes traversières de l'école de musique municipale. Ce festival permet de découvrir, ou redécouvrir, ce magnifique instrument construit en 1843 par la manufacture John Abbey, qui s'est illustrée en réalisant un nombre considérable d'orgues dans les cathédrales françaises, comme celles d'Amiens ou de Reims.

Agenda. Le festival se poursuit : samedi à Mareau-aux-Prés, dimanche à Artenay, samedi 19 à Beaugency, samedi 26 à Saint-Ay, dimanche 27 à Cravant, et dimanche 3 novembre à Chaingy. Libre participation.